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Hannover, den 31.05.2022 

Antrag Gemäß § 10 der Geschäftsordnung des Rates der LHH 

  in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates Bothfeld-Vahrenheide  

 

Parkplätze an der Veloroute erhalten 

Der Bezirksrat möge beschließen, 

im Rahmen der Velorouten im Stadtbezirk werden folgende Verbesserungen für die 

Bürgerinnen und Bürger beschlossen: Die Parkplätze an den Wegen der Velorouten 

bleiben erhalten. Der motorisierte Individualverkehr (Autofahrten) bleibt erhalten und 

wird nicht eingeschränkt. 

Begründung: 

Die allermeisten Bürgerinnen und Bürger sind auf motorisierten, vorhandenen 

modernen Individualverkehr angewiesen. Insbesondere ältere Personen und Personen 

mit Geh-und anderen Behinderungen, Rollstühlen oder Krankheiten müssen ihre 

Strecken im Alltag, zum Einkaufen, zu Arztbesuchen etc. schnell und sicher mit dem Auto 

erledigen. Auch die Gewerbetreibenden und Selbständigen, die Steuern zahlen, 

profitieren von guter Erreichbarkeit. Dazu muss der aufgebaute, funktionierende 

Straßenverkehr (auch mit seinen bestehenden, guten Radwegen) erhalten bleiben und in 

den Erhalt und Reparatur investiert werden und natürlich auch genügend kostenlose 

Parkplätze, die sicher und bequem erreichbar sind, erhalten bleiben. Umwelt-und 

Naturschutz kann durch normalen Radverkehr erreicht werden. Aber der motorisierte 
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Individualverkehr für die Menschen ist eine Notwendigkeit und ein wichtiges Recht und 

muss erhalten bleiben. 

Mit freundlichem Gruß 

Judith Schunk 
Bezirksratsfrau im Stadtbezirksrat Bothfeld-Vahrenheide 


